

## "HACIA EL NUEVO MUNDO"

Jaime Collyer, Patricia Fernández. No conozco las estadísticas sobre cuánto han bajado la lectura en los niños desde que se impuso la televisión, pero estoy segura de que hoy leen mucho menos. En ese sentido se agradecen los libros, capaces de entusiasmarlos por ser literatura interactiva donde el niño tiene un rol, actúa como guía y casi forma parte del relato decidiendo el final de la historia. Es un libro muy entretenido para los niños que quieran hacer, 500 años más tarde, el viaje de Colón, con sus riesgos, sus dudas; un libro de aventuras que introduce al lector en la ruta de Colón y le da 13 finales, de manera que el lector, convertido en descubridor, coma su aventura.

En la contratapa del libro se explica que lo que se na-

rra es un viaje a la época de Colón, "pero eres tú, amable lector, quien le servirá de guía, quien lo acompañará en sus decisiones y hasta podrá rescatarlo de los peligros que lo acechan".

Los dos autores abren con una invitación: "¿Deseas conocer al almirante Cristóbal Colón y acompañarlo en su primer viaje a América? ¿Quieres convertirte en un miembro de su tripulación y verter junto a él los peligros

de la travesía? No hay historia más apasionante que la de los viajes de Colón en esas tres nubes que surcaron mares desconocidos hasta descubrir una tierra que no era las Indias, sino la escondida América.

"Bienvenido a esta historia de viajes y aventuras en la cual serás el protagonista. Porque este libro no es como los demás, que cuentan hechos acontecidos a otras personas. Todo lo que aquí leas habrá de ocurrirte y podrás participar activa y valerosamente en los acontecimientos. La aventura tiene lugar a finales del siglo XV, por los días en que un imaginativo navegante, llamado Cristóbal Colón, se entrevistó con los Reyes de Castilla y Aragón para hablarles de un curioso proyecto que rondaba su mente. Estaba firmemente convencido de que, surcando el océano Atlántico, arribaría tarde o temprano a las costas del Asia o las llamadas 'Indias Orientales'".

Los autores van adentrando al lector-aventurero en el gran descubrimiento de la historia, y Diego, el protagonista, asiste al final de las guerras de los Reyes Católicos, al nacimiento de España como nación unida y en paz. Un curioso experimento, ideal para los niños.



Un libro muy entretenido para los niños (y mayores) amantes de la aventura, que quieran hacer el viaje de Colón 500 años después

Vanguardia N° 5 (26 Feb. 2002) p. 24 por: Elizabeth Subercaseaux

36  
3  
2  
6082

## "Hacia el nuevo mundo" [artículo] Elizabeth Subercaseaux

Libros y documentos

### AUTORÍA

Subercaseaux, Elizabeth, 1945-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hacia el nuevo mundo" [artículo] Elizabeth Subercaseaux. il.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile